

私達弓道部は現在一年生十八名、二年生十四名の計三十二名で活動しています。グラウンド横の弓道場「鍊心館」で活動しています。練習日は週五日、休業日は木、日曜日の週二回です。しかし練習は各自のペースでの活動が認められているため、勉強との両立や、文化系部活と兼部することも可能です。

弓道は、高校に入学してから始める人が多いため、気負わず気軽に始められます。実際、私達弓道部も全員が高校入学後に弓道を始めました。しかし、先生や先輩達から指導を受け、皆すぐに上達し弓を引けるようになりました。そして毎年全道大会に出場しています。中には全国大会に出場する選手もいます。そんな私達弓道部員には大切にしている心構えがあります。それは「周りから応援される選手になるために何をすべきかを考え、行動すること」です。

部活動以外での日常生活、挨拶、ごみ拾い、誰もができる簡単なことを全力で取り組む、まさに“風事徹底”を心がけています。そして道場があり、先生がいて、共に弓を引く仲間がいるこの環境に感謝しながら、日々練習に励んでいます。これからも弓道の技術を上達させるだけでなく、挨拶や掃除、ごみ拾いなどの日常生活での行動にも心を込め、鍊心（心を練る）の日々を積み重ねています。



弓道部